



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE CANARIAS

VII LEGISLATURA NÚM. 180

9 de octubre de 2008

El texto del Boletín Oficial del Parlamento de Canarias puede ser consultado gratuitamente a través de internet en la siguiente dirección:
<http://www.parcn.es>

SUMARIO

DECLARACIONES INSTITUCIONALES

7L/DI-0006 Por el accidente aéreo ocurrido el pasado 20 de agosto.

Página 1

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

7L/DI-0006 *Por el accidente aéreo ocurrido el pasado 20 de agosto.*

RESOLUCIÓN APROBADA

PRESIDENCIA

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada el día 24 de septiembre de 2008, aprobó la Declaración Institucional por el accidente aéreo ocurrido el pasado 20 de agosto.

En conformidad con lo establecido en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento de Canarias, se ordena la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.

Queremos dejar constancia de nuestro dolor y solidaridad por el terrible accidente de avión ocurrido el pasado 20 de agosto en el Aeropuerto de Barajas, que segó la vida de ciento cincuenta y cuatro personas, setenta y dos de ellas ciudadanos de nuestra Comunidad Autónoma.

Aunque hemos tenido la oportunidad de manifestar nuestros sentimientos de modo personal, la Presidencia, la Mesa y la Junta de Portavoces quieren oficializar en

sede parlamentaria y de modo solemne el duelo de los dos millones de personas a las que tenemos el honor y la responsabilidad de representar.

El Parlamento de Canarias expresa su consternación por la magnitud del suceso que, en la isla de Gran Canaria, se mostró en toda su crudeza. Nuestro ánimo a los supervivientes; nuestra profunda condolencia a los familiares y amigos de quienes, lamentablemente, ya no están entre nosotros; y nuestra más cálida gratitud a todos aquellos –servicios de emergencia, bomberos, personal de protección civil, médicos, sanitarios, hospitales e instituciones– que, desde el mediodía del aciago 20 de agosto de 2008, trabajaron sin descanso y con encomiable entrega para salvar vidas humanas.

Esperamos, además, que las investigaciones técnicas y judiciales, abiertas tras el suceso, arrojen luz sobre todo lo ocurrido, sirvan para delimitar y depurar las posibles responsabilidades y para garantizar en el futuro la seguridad del transporte aéreo que, como todos sabemos, tiene una importancia capital en el vida diaria y en el desarrollo de Canarias.

Por último, queremos dejar emocionada constancia de los nombres de los fallecidos del fatídico vuelo que nunca llegó a Gran Canaria, con el ferviente deseo y esperanza de que nunca más vuelvan a repetirse sucesos de esa naturaleza, y como testimonio de la solidaridad histórica que anima y engrandece al pueblo al que servimos:

Alfredo Alfonso Acosta Sierra
Pedro Pablo Afonso Marrero
Jorge Afonso Sosa
Miguel Afonso Sosa
María de las Nieves Alcázar
Inmaculada Alcázar Asensio
José Alcázar Jiménez
Amalia Alonso Filloy
Roberto Alvarado Coruña
Óscar Gabriel Alvarado Diepa
Roberto Alexandre Alvarado Diepa
María Álvarez Carretero
Begonia Andraca Golzarri
Isabel Andraca Golzarri
María Victoria Asensio Chaves
Mukeshmani Bacho
Elsa Barbosa Ramírez
Miguel Bernaola Iturbe
Verónica Betancor Sánchez
Esperanza Borge
David Caballero Tacoronte
Yanina Celis Dibowsky
Ethan Charilas
Pierrick Charilas
Carmen Cipriani
Sara Conejo
María Gema Contreras Baeza
Nieves Cortes Cabrero
Sergio de la Riva
Carlos Delgado Corcobado
Lidia Delgado Estévez
Demba Diawara
Clara Díaz González

María del Pino Díaz Mendoza
Mónica Diepa León
Isaac Domínguez
Alicia Domínguez Melián
Araceli Domínguez Melián
Cristina Domínguez Ortíz
Isabel Domínguez Pérez
Mustafa Erdil
Laia Esteban Contreras
María Luisa Estévez González
Ayoze Javier Falcón Déniz
José Fernández Vázquez
Juliana Fernández
Fernando Ferrón Olmedo
Amalia Filloy Segovia
Ana Gema Flores García
María Jesús Font Rodríguez
María del Carmen Sofía Fortaner Nou
Tamara Gallardo
Ana Gallego Ortega
Cristina Gallego Ortega
Mariano García
José Manuel García del Carpio Romero
María Resurrección García Fernández
Carlos García Hernández
Elena García Hernández
Antonio García Luna
Laudencio García Martín
Antonio García Sánchez
Ronaldo Gomes Silva
Cecilia Gómez
Pedro Ángel González Díaz
Pilar González Ferreira
Gabriel Guerrero Durán
Zenaida del Pino Hernández Martín
Abenauara Hernández Cabrera
Siomara Hernández Cabrera
Marco Hernández Gil
Tanausú Hernández González
Lucrecia Hernández Guedes
María Teresa Hernández Martín
Carlos Herráez Nogueras
Ann Marie Hult
Betsabé Ibáñez Sánchez
Agustín Juli Henríquez
Manuel Juli Henríquez
Pilar López Duque
Sonsoles Lorenzo Simarro
Susana Marín Ramos
Pilar Márquez Valle
Manuel Martel
Mónica Martín Machín
Cristina Martín Consuegra Pena
Cristian Martín Domínguez
Manuel Martín Pérez
Mercedes Martínez Conde
Yaiza Medina Vega
Ángel José Mendoza Marcial
Telesforo Molino Rodríguez
María Teresa Morales

Patricia Morillo Pérez
Claudia Mrotzek
Gerard Mrotzek
Lucas Mrotzek
Niklas Mrotzek
Francisco Javier Mulet Pujol
Juan Muriana López
Mercedes Muriana Martínez
Jorge Naranjo Cigala
Jorge Naranjo Gómez
Raquel Naranjo Gómez
Fayna Elizabeth Noda Peña
Sergio Noriega Rey
Victor Noriega Rey
Mario Noriega Rico
María Núñez
Pedro Javier Núñez Hernández
Eugenia Núñez Piretti
Jorge Núñez Piretti
Francisco Javier Núñez
Claudio Manuel Ojeda Pérez
Gabriel Ortega de la Cruz
M. Carmen Ortega Sánchez
Daniel Payeras
José Joaquín Pérez de Obanos Liso
Raquel Pérez Sánchez
Inés Placeres Pérez
Baldomero Prados
Ignacio Prados
José Francisco Prados
Mustapha Paganna Puye Ceesay
Sira Puye Fortaner

María Lourdes Ramírez González
José Ramírez Rodríguez
Esther María Reitz Saavedra
María Luisa Rey Murillo
Domenico Riso
Rayco Rivero Suárez
José Vicente Robaina Suárez
Honorio Rodríguez Dávila
Sonia Rodríguez del Castillo
M. Carmen Rojo Rosa
Lourdes Romero Florez
Nguni Toka Rondonuwu
Pablo Enrique Sánchez
Tomás Sánchez Bernal
María del Carmen Sánchez Ortiz
Rubén Daniel Sánchez Pérez
Jorge Sangrador
Carmen Isabel Santana Castillo
Rubén Santana Mateo
María del Carmen Sosa Hernández
Antoaneta Stanimirova
Javier Sebastián Suárez Estévez
M. del Carmen Vallejo Junco
Francisco Javier Valles Marcos
Ana Vera Nespereira
Alejandro Villanueva Martín
Alejandro Villanueva Santana
Dara Villanueva Santana
Keila Villanueva Santana
En la sede del Parlamento, a 6 de octubre de 2008.-
EL PRESIDENTE, Antonio Á. Castro Cordobez.

